

TADEJ POGAČAR wird neuer LOOK Brand-Ambassador

LOOK Cycle gibt eine neue, langfristige Zusammenarbeit mit dem zweifachen Tour de France Sieger, Tadej Pogacar bekannt.

Im Vorfeld der diesjährigen "Grande Boucle" hat LOOK Cycle die neue, langfristige Partnerschaft mit Tadej Pogacar (UAE Team Emirates) bekanntgegeben. Der slowenische World Tour Fahrer wird offizieller Ambassador für das Aushängeschild [LOOK KEO BLADE CARBON CERAMIC Ti](#).

In seiner bisherigen Laufbahn als Radsportler hat die Nummer 1 der Weltrangliste, Pogacar, LOOK Pedale verwendet. Somit ist die offizielle Partnerschaft eine Folge der natürlichen Zusammenarbeit zwischen Fahrer und der Marke. Im Rahmen der Partnerschaft wird auch das in Slowenien ansässige Team Pogi, das von Pogačar gegründete Nachwuchsteam, die gleichen Produkte verwenden. Mit einer Kontaktfläche von 700 mm², Keramiklagern für bessere Haltbarkeit und einem beeindruckend geringen Gewicht von 95 g vertrauen Profis und Mechaniker weltweit auf das KEO Blade Carbon Ti.

Die Bekanntgabe der Partnerschaft mit Pogacar ist die jüngste in der Geschichte der französischen Performance-Marke. LOOK hat namhafte Athleten bei **213 TDF**-Etappensiegen unterstützt. Neben Bernard Hinault, Alberto Contador und Tadej Pogačar haben mehr als **2.500** Fahrer LOOK-Pedale verwendet und seit 1985 zusammen mehr als **7.680.000 km** auf den Etappen der Tour de France zurückgelegt.

Tadej Pogacar, UAE Team Emirates: *Für mich sind die LOOK Pedale die Performance-Wahl. Mit einer großen Kontaktfläche und minimalem Gewicht sind sie perfekt für eine optimale Kraftübertragung. LOOK ist nicht nur Ausrüster des UAE-Team Emirates, sondern auch Partner des Pogi-Teams, welches für die Ausbildung zukünftiger Talente in Slowenien einen hohen Stellenwert hat. Ich bin stolz darauf, mit LOOK Pedalen, dem Erfinder des Clickpedals zu fahren. Ich benutze die Produkte seit ich anfang, an Wettkämpfen teilzunehmen und beabsichtige, LOOK noch viele Jahre an meiner Seite zu haben“*

Federico Musi, CEO, LOOK Cycle: *Tadej repräsentiert die Werte unserer Marke, Leistung, Elan, Mut. Nach mehr als 35 Jahren Geschichte und Millionen von Pedalen, die in unserer Fabrik in Frankreich produziert wurden, ist eine Partnerschaft mit ihm ein wunderbares Kapitel für LOOK. Wir freuen uns, Tadej, das UAE-Team Emirates und das Pogi-Team zu unterstützen, um zukünftig junge Talente zu fördern und die Leidenschaft des Radsports einem größeren Publikum in Slowenien und Europa näher zu bringen. Unser technisches Knowhow „Made in France“ in der Pedalherstellung wird im Juli ein Vorteil sein und Tadej dabei helfen, auf den französischen Straßen Podiumsplätze zu erringen.“*

Von LOOK unterstützte Teams bei der Tour de France 2022:

- AG2R Citroën Team
- Astana Qazakstan Team
- Team Cofidis

- Team Eolo Kometa
- Intermarché Wanty Gobert Team
- Team Lotto Soudal
- Movistar Team
- UAE Team Emirates